
年度 具体的取組

1

木
野
委
員

２年度

１－１－１
乳幼児とその
保護者の健康
を保つ支援

１－１－２
「重大虐待ゼ
ロ」をめざす

取組

あさひキッズコーディネーターと保健師は、定期的に会議を開催して
いるのでしょうか。

定期的な会合というより、同じ場所で業務にあたっているため、日常
的に情報交換を行い、連携しています。
（Ｒ２.８ 子育て・やさしさ部会にて回答済み）

①
保健福祉課

（保健活動・
子育て支援）

2

木
野
委
員

２年度

１－１－１
乳幼児とその
保護者の健康
を保つ支援

１－１－２
「重大虐待ゼ
ロ」をめざす

取組

保健師やあさひキッズコーディネーターがどんな方々か、子どもたち
や保護者は知っているのでしょうか。

保健師は、妊娠期や出産後の相談が多いケース等、保健師としての観
点から必要に応じて月に１回程度の頻度で家庭訪問します。
あさひキッズコーディネーターは、保健師の初回訪問に同行し、その
後は週１回程度の頻度で家庭訪問し、関わりを継続することで支援の
幅を広げています。
（Ｒ２.８ 子育て・やさしさ部会にて回答済み）

①
保健福祉課

（保健活動・
子育て支援）

3

清
家
委
員

２年度

１－１－２
「重大虐待ゼ
ロ」をめざす

取組

あさひキッズコーディネーターができたことで、地域としてもこれか
ら連携していきたいと思います。

民生委員･児童委員、主任児童委員とあさひキッズコーディネーターの
連携は始めており、引き続き地域との連携を図っていきます。

①
保健福祉課

（子育て支援）

4

飯
田
委
員

２年度

１－２－１
中学校の基礎
学力定着支援

１－２－２
小学校の学力

向上支援

コロナ禍で学校が休業となったり、旭塾等も予定通りの開始とならな
かった状況で、学力の低下や格差が広がることのほか、進学について
も懸念しています。

中学生を対象に基礎学力の定着支援のために、旭ベーシックサポート
事業や旭塾を実施しています。また、小学生を対象に、学力アップア
シスト事業や、児童の学力向上サポート事業を実施しています。
今年度もコロナ禍ではありましたが、準備を進め、学校の再開と同時
に取組を実施して、順次ご活用いただいています。
進学等については、教育委員会で指導されると思いますが、連携して
進めてまいります。
（Ｒ２.８ 子育て・やさしさ部会にて回答済み）

①
企画総務課

（企画調整）

ご意見等
対応（方針・状況）等

（対応できない場合は具体的な理由）
分類 担当

経営課題１【子育て・教育環境の一層の充実】関連

令和２年度　第１回　旭区区政会議（子育て・やさしさ部会）におけるご意見等への対応（方針・状況）等について

※ 分類　① 対応済み　　　　　　　　② 令和2年度中に対応予定　　　　 ③ 令和3年度に対応予定（運営方針への反映を含む）
　　　　 ④ 今後引き続き検討　　　　⑤ 対応困難または対応不可　　　　⑥ その他

番号 委員名

運営方針等


